



# Desarrollo Local

Hoja Informativa del Centro Integral para el Desarrollo Local. No. 3. Marzo 2013 [www.cidelrd.org](http://www.cidelrd.org)

## Día Internacional de la Mujer

### Ayuntamiento De Licey Inaugura Oficina De Género

*Ofrecerá asesoría legal gratuita a  
mujeres víctimas de violencia*



**E**l Ayuntamiento del Municipio de Licey al Medio, en la Provincia de Santiago, puso en funcionamiento el viernes 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, la Oficina de Género la que tendrá a su cargo el desarrollo de programas dirigidos a la prevención de la violencia y a la capacitación de las mujeres de la localidad.

El acto encabezado por el Alcalde Lenin Quezada y la Vicealcaldesa Jacqueline Alba contó con la participación de Consuelo López, Presidenta del Concejo de Regidores; de la Magistrada Luisa Liranzo, Procuradora Fiscal del Distrito Judicial de Santiago; las diputadas Lucía Alba y Vida de León; Juan Castillo, Director Ejecutivo de la Fundación Solidaridad y Ana Vásquez del Centro Integral para el Desarrollo Local, así como de representantes del Ministerio de la Mujer y de organizaciones de la sociedad civil del municipio.

Las iniciativas puestas en marcha forman parte de las recomendaciones contenidas en el informe de observación ciudadana al Ayuntamiento de Licey, que fuera desarrollado en ese municipio por el



Centro Integral para el Desarrollo Local (CIDEL) como parte del Proyecto Participando para una Gestión Pública Transparente y de Calidad que ejecuta la Fundación Solidaridad con el financiamiento de la Unión Europea.

La Oficina de Género está dirigida por la Vicealcaldesa Jacqueline Alba y cuenta con un plan que será desarrollado durante el año 2013 que incluye la realización de actividades de empoderamiento político, de sensibilización a hombres y mujeres en temática de género y de capacitación de las mujeres del municipio para que puedan incorporarse a labores productivas, entre otras iniciativas.



# Alcalde de Licey al Medio se compromete con una Gestión Participativa Y Transparente



propicien la participación ciudadana y la rendición de cuentas.

El acto tuvo como testigo a decenas de munícipes y representantes de organizaciones de la sociedad civil de Licey, quienes asumieron el compromiso de dar seguimiento a cada una de las medidas contenidas en el pacto.

Junto al Alcalde estuvieron en la mesa de honor la Vice Alcaldesa Jacqueline Alba; Consuelo López, Presidenta del Concejo de Regidores; la Magistrada Luisa Liranzo, Procuradora Fiscal del Distrito Judicial de Santiago; Ana Vásquez, del Centro Integral para el Desarrollo Local; y Juan Castillo, Director Ejecutivo de la Fundación Solidaridad. También las diputadas Lucía Alba y Vida de León.



Mediante el Compromiso el Alcalde Quezada se compromete entre otras cosas a implementar el presupuesto participativo municipal, dotar al ayuntamiento de un portal web y de una oficina de acceso a la información, desarrollar políticas de género, elaborar el Registro de Organizaciones Sin Fines de Lucro e impulsar la creación del Consejo Económico y Social Municipal.

**L**enin Quezada, Alcalde de Licey al Medio, firmó el viernes 8 de marzo el Compromiso por la Transparencia y la Mejora de los Servicios en ese municipio con el cual se compromete a adoptar medidas que fortalezcan la gestión municipal,

## EL CIDEL firma convenio con la UIM

**E**l Centro Integral para el Desarrollo Local y La Fundación Solidaridad firmaron un convenio de colaboración con la Unión Iberoamericana de Municipalistas con el objetivo de fortalecer la gestión local en la República Dominicana.

El convenio fue firmado en la ciudad de Armería, España, en el marco de la celebración del X Congreso de la UIM por Ana Vásquez, Directora Ejecutiva del CIDEL; Juan Castillo, en representación de la Fundación Solidaridad; y Federico Castillo Blanco, Secretario General de la UIM, entidad que agrupa a Municipalistas de toda Iberoamérica

Las tres instituciones se comprometen a facilitar un intercambio de información sobre el conjunto de



actividades que realizan en los diversos campos de interés y al establecimiento de una línea de intercambios de publicaciones que abarque estudios políticos, sociales, económicos, culturales, educativos, de administración de empresas, Administración Pública y Derecho Administrativo, entre otros.